

## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

|                              |                 |                       |            |
|------------------------------|-----------------|-----------------------|------------|
| <b>Gremium:</b>              | Ortsgemeinderat | <b>Datum:</b>         | 30.06.2023 |
| <b>Behandlung:</b>           |                 | <b>Aktenzeichen:</b>  |            |
| <b>Öffentlichkeitsstatus</b> | öffentlich      | <b>Vorlage Nr.</b>    |            |
| <b>Sitzungsdatum:</b>        | 27.06.2023      | <b>Niederschrift:</b> | 07/OGR/053 |

### Informationen des Ortsbürgermeisters

#### Sachverhalt:

##### Bahn:

Die 3 Schrankenanlagen sollen in naher Zukunft parallel zum neuen Stellwerksgebäude in Betrieb genommen werden. Einen genauen Zeitpunkt konnte die Deutsche Bahn nicht nennen. Die Bahn plant einen Newsletter für die Ortsbürgermeister der Eifelstrecke. Allgemeine Informationen stehen unter [www.eifel-strecke.de](http://www.eifel-strecke.de) jedem Bürger zur Verfügung.

##### Kanal:

Der Kanal „Schlimmbach“ Höhe Anwesen DIB soll laut DB innerhalb der nächsten 2 Wochen gespült werden. Der Auslauf im Bereich unterhalb DIB soll ebenfalls gereinigt werden. Die Vegetationsarbeiten sollen kurzfristig seitens VG (Herr Riske) in Auftrag gegeben werden, bei Kostenübernahme der DB.

##### Mariengrotte:

Fam. Niederprüm hat die Grotte nun seit Jahrzehnten gepflegt und muss diese Pflegearbeiten aus gesundheitlichen Gründen aufgeben. Es wird nach einem Nachfolger gesucht. Der Ortsbürgermeister wird beauftragt ein Präsent als Dankeschön an Familie Niederprüm zu überreichen.

##### Kindergarten / Dachgebälk

Es hat ein Ortstermin mit Herrn Dahm vom Bereich Hochbau der VG-Gerolstein stattgefunden. Die angedachte Anbringung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Gebäudes lässt sich aus statischen Gründen nicht so einfach durchführen, da das Gebälk seinerzeit bei der Renovierung nicht erneuert wurde. Es soll geprüft werden, ob evtl. eine Anlage auf dem Feuerwehrgerätehaus sinnvoll und zu realisieren ist.

##### Sportplatz

Die Energiekosten für die Heizungsanlage im Sportplatzgebäude sind sehr hoch. Um die Kosten zu reduzieren, wird diskutiert, ob ein Klimaheizgerät als günstige Möglichkeit, genutzt werden kann, um das Gebäude frostfrei zu halten. Der Ortsbürgermeister wird gebeten, Informationen und Angebote einzuholen.